

7 de febrero de 2008

## **La CHS recibe casi 34 millones de euros de fondos europeos en el nuevo periodo 2007-2013**

*La UE premia la buena gestión de los fondos FEDER en los últimos cuatro años*

La secretaria general de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Paloma Moriano, ha asistido hoy en Murcia a la reunión de constitución del Comité de Seguimiento del Programa Operativo de la Región de Murcia 2007-2013, que supone el punto de partida del nuevo periodo de programación de los fondos europeos.

La CHS, que durante el periodo 2000-2006 ha recibido una asignación total de ayudas FEDER de 37,5 millones de euros, ha sido reconocida por su buena gestión de los fondos europeos con una dotación de 33,72 millones de euros para este nuevo periodo 2007-2013.

El Programa FEDER-CHS 2000-2006, que a 30 de abril de 2004 sólo alcanzaba una ejecución de apenas el 4,4 por ciento, ha llegado a una ejecución actual del 89,38 por ciento a 1 de febrero del presente año, 11 meses antes del cierre del programa; lo cual garantiza el objetivo de absorción del 100 por cien de las ayudas asignadas y el reto de no perder ni un euro de la inversión europea concedida a este organismo, que fijó José Salvador Fuentes Zorita cuando fue nombrado presidente de la CHS.

Esta mejora en la gestión de los fondos europeos, que la Secretaría General de la CHS viene desarrollando desde 2004, se ha visto reconocida con una importante dotación de ayudas FEDER para el nuevo periodo 2007-2013, a pesar del recorte generalizado de fondos europeos sufrido en todo el Estado español.

De este modo, la CHS ha logrado una concesión de ayudas FEDER inicial de 33,72 millones de euros, lo que supondrá una inversión total de más de 50 millones de euros; el 50 por ciento de la cual corresponderá a la Región de Murcia (24,9 millones de euros).

Esta dotación inicial se enmarca en los Programas Operativos de Inversión (POI) de la Región de Murcia, Castilla-La Mancha y Andalucía, dentro del eje 3 "Medio Ambiente, Entorno Natural, Recursos Hídricos y Prevención de Riesgos", que se invertirá en proyectos de carácter medioambiental, actualmente en estudio, que recuperarán los entornos más degradados de la cuenca del Segura.

Es, sin duda, una excelente noticia para la recuperación medioambiental de una cuenca tan degradada como la del Segura, que seguirá dando respuesta a las reivindicaciones históricas de sus habitantes.